

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

RETOUR À LA "NORMALE" - YEUX JAUNES

Par [Raspoutin1](#) Posté le 07/10/2023 à 11h21

Bonjour,

Après 2 ans de l'alcoolisme (j'irai me présenter dans la partie adéquate) ????

J'aurais une question : au bout de combien de jours voit on déjà baisser le ton jaunâtre et vitreux de nos yeux ?

Force à tous

Jordan

1 RÉPONSE

[Louise59](#) - 14/10/2023 à 13h27

Bonjour Jordan,

De part mon expérience, je crois que entre 15 jours et 1 mois tu as déjà les yeux beaucoup moins vitreux. Le jaune, je ne sais pas trop toujours eu les yeux un peu jaune.

Mais au niveau du visage, vraiment l'arrêt d'alcool se voit rapidement en général.

Bon courage a toi.
